



José Mujica a Santiago Creel: “ser opositor habla bien de usted”

Mientras las “corcholatas” de López Obrador corrían a sacarse la foto con Evo Morales y Pepe Mujica, exmandatarios de Bolivia y Uruguay, durante el evento previo al desfile militar del 16 de septiembre, Santiago Creel se mantuvo sin aplaudir cuando presentaron al primero.

“Señor Evo Morales Aymar, expresidente de Bolivia”, dijo la maestra de ceremonias. El aludido se puso de pie, con lentes oscuros, y saludó. Todos le aplaudieron en el templete, entre ellos, el titular de Segob, Adán Augusto López; el



canciller, Marcelo Ebrard; la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum; la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez; el secretario de Marina, Rafael Ojeda, así como el presidente del Senado, Alejandro Armenta.

Pero una persona se mantenía inmóvil en el acto celebrado en la plancha de la Constitución del Zócalo capitalino: Santiago Creel Miranda.

Sin embargo cuando presentaron a Mujica, Creel sí aplaudió. De hecho, compartió en Twitter la anécdota de su encuentro. “En el desfile, saludé al Presidente Mujica, le compartí que yo era el único opositor en el presidium. Esto me contestó: ‘Sin pluralidad y voces críticas no hay democracia, y aunque es un sistema muy difícil de gobernar, es el mejor que tenemos, hace usted muy bien de estar aquí’”.

José Mujica le dijo al diputado panista Santiago Creel: “Habla bien de usted ser opositor, porque sin voces críticas no hay democracia”.

El diálogo se dio en el contexto de las celebraciones de la Independencia y del Desfile Cívico Militar, al que Creel Miranda asistió en su calidad de presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Mujica, uno de los referentes más importantes de la izquierda en América Latina, es invitado especial del gobierno de México.

–Presidente Mujica, lo saluda el único opositor de todo el presidium –señaló Creel Miranda.

–Eso habla muy bien de usted –respondió quien gobernó Uruguay entre 2010 y 2015.

–Es virtud de la democracia, no mía –dijo Creel.

<https://www.m-x.com.mx/al-dia/jose-mujica-a-santiago-creel-ser-opositor-habla-muy-bien-de-usted>